
REQUERIMENTO No 3/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre o motivo pelo qual foi cancelado o contrato de fornecimento de
licença de uso do Sistema Via Web para a Secretaria de Educação no valor de R$ 910.000.

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa o motivo
pelo qual foi cancelado o contrato de fornecimento de licença de uso do sistema Via Web
para a Secretaria Municipal de Educação, no valor de R$ 910.000,00 (novecentos e dez mil
reais).

 

JUSTIFICATIVA

 

Referido questionamento se deve ao fato de que, no final do ano de 2018 foi cancelado o
contrato firmado entre a Prefeitura Municipal de Santa Isabel e a empresa FJMX sistemas,
destinado ao fornecimento de licença de uso do sistema Via Web.

Sendo assim, é de suma importância esclarecer o motivo de tal feito, pois essa atitude
fortalece o questionamento anteriormente levantado por este Vereador no Plenário desta
Casa, com relação ao valor pago e a necessidade de tal aquisição em meio ao cenário
financeiro caótico do nosso Município.

Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 24 de janeiro de 2019.
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REINALDO APARECIDO NUNES PEDROSO

Vereador


